



Urge Marcela Guerra iniciar una real transición hacia energías limpias

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- La presidenta de la **Cámara de Diputados, Marcela Guerra**, urgió a replantear la política energética de México e iniciar una real transición hacia las energías limpias para reducir los gases de efecto invernadero que dañan la salud y las economías de las familias mexicanas. Advirtió que en la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, los niveles de ozono son alarmante y obligan a reducir las actividades industriales y la movilidad de la población, por lo que insistió en la necesidad de diseñar políticas públicas, para diversificar las fuentes de suministro de energía, con mayor utilización de solar o eólica y, así, poder lograr un desarrollo sostenible y evitar la emisión de gases de efecto invernadero.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4953?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4953&authkey=!AGwZFj_r9za3kXk&ithint=video&e=zWDg1N